

Die neue Ausbildungsordnung Hauswirtschaft – Praktische Umsetzung im Ausbildungsalltag

Die neue Ausbildungsordnung für den Beruf Hauswirtschafter/in ist da und tritt zum 1. August 2020 in Kraft.

Doch was bedeutet die neue Ordnung mit Ausbildungsrahmenplan und der Rahmenlehrplan für Sie und Ihre praktische Tätigkeit als Ausbilder*in? Wie schaffen Sie es, neue Inhalte und Schwerpunkte in Ihrer betrieblichen Praxis zu setzen? Was ist denn eigentlich neu? Und wie schnell müssen Sie sich überhaupt umstellen und anpassen?

Was die neue Ausbildungsordnung ausmacht und wie Ihnen eine gute Umsetzung in Ihrem Ausbildungsalltag gelingen kann ist Thema dieser Expertennachmittage 2020 der LAG Hauswirtschaft Baden-Württemberg. Wir widmen uns diesen Aspekten:

- Überblick über die neue Ausbildungsordnung
- Anforderungen an die Ausbildung in Betrieb und Schule
- Ansätze zur Umsetzung in der Praxis

Programmablauf

13:30	Begrüßungskaffee
13:45	Begrüßung der <i>Schulleitung</i> Grußwort und Einleitung <i>LAG HW Baden-Württemberg</i>
14:00	Aktuelle Informationen der <i>Ausbildungsberaterin</i>
14:15	Die neue Ausbildungsordnung Hauswirtschaft aus Perspektive der dualen Partner Betrieb und Berufsschule <i>Anita Groh-Allgaier</i>
15:15	Kaffeepause und Austausch
15:45	Workshops: Wie setze ich die neue Ausbildungsordnung in meinem Betrieb um? Für Ausbilder*innen und Lehrkräfte
16:45	Vorstellung der Gruppenergebnisse
16:55	Resümee und Verabschiedung
17:00	Veranstaltungsende

Orte und Termine

07. Oktober: Karlsruhe, Elisabeth-Selbert-Schule

21. Oktober: Reutlingen, Laura-Schradin-Schule

Teilnahmegebühr

30 Euro pro Person, Bezahlung vor Ort. Bei Abmeldung später als eine Woche vor der Veranstaltung werden diese Kosten in Rechnung gestellt.